

# Live-Schalten ins Ausland und Experten-Interviews

Pelizaeus-Schülerinnen bieten einen Eltern-Zukunfts-Abend zum Weltklimagipfel an.

**Paderborn.** Anlässlich des Weltklimagipfels in Baku präsentieren laut einer Mitteilung Schülerinnen und Schüler des Pelizaeus-Gymnasiums in der Aula (A-Gebäude, zweiter Stock) am Dienstag, 19. November, um 18.30 Uhr, einen Eltern-Zukunfts-Abend, der auch Bezug auf die tragische Unwetter-Katastrophe in Valencia nimmt.

Unterstützt von Experten aus den Bereichen Klimafor-schung, Meteorologie, Didaktik und Klimaschutzlösungen aus Deutschland, Dänemark und Spanien moderieren die Schülerinnen Paula Kerstin, Paulina Stahl, Amalia Stahl, Zoe Thomas, Lotta Rimrod und Pauline Rezat die Veranstaltung.

Damit die Botschaft ankommt, geht das Pelizaeus-Gymnasium neue Wege. Der Abend bietet neben der Schülerinnen-Moderation auch Live-Schaltungen ins Ausland, Video-Einspieler und Ex-



Pauline Rezat (v. l.), Lotta Rimrod, Zoe Thomas, Amalia und Paulina Stahl sind Moderatorinnen der Veranstaltung zum Weltklimagipfel.

Foto: Pelizaeus-Gymnasium

perten-Interviews. Auch die notwendige Übersetzung liegt, wie die Kameraführung, Regie und Tontechnik in der Hand von Schülern.

Wer gerne wissen möchten, was Juan Canal, Lehrer des Eugeni-Xammar-Instituts in Barcelona, über Klimabildung nach der Katastrophe in Spanien zu sagen hat, oder sich für die CO<sub>2</sub>-neutrale Insel Samsö interessiert, ist laut Mitteilung bei dieser Veranstaltung richtig. Die Teilnahme ist kostenfrei. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind willkommen.

Auf der Internetseite des Pelizaeus-Gymnasiums und im Internet unter [www.zukunft-und-ich.de](http://www.zukunft-und-ich.de) gibt es alle weiteren Informationen über die Veranstaltung, die von der Stiftung Westfalen-Initiative gefördert und von der Agentur Get People in Bad Salzuffen begleitet wird. Das Projekt ist für den Paderborner Nachhaltigkeitspreis nominiert.